

Hoffnung auf den Titel und viele neue Sänger

„Liederkrantz“ Oberveischede nimmt an Meisterchorprüfung teil. Vorsitzender wiedergewählt

Oberveischede. Zwei wichtige Themen stehen beim Männerchor „Liederkrantz“ Oberveischede in diesem Jahr im Blickpunkt, wie auf der Jahreshauptversammlung hervorgehoben wurde: Zum einen die erhoffte erfolgreiche Teilnahme an der Meisterchorprüfung des Chorverbandes NRW Anfang Juni im Leonhard-Gläser-Saal der Siegerlandhalle, und zum anderen die Fortführung des 2012 gestarteten Projektes „Sängerwerbung“.

Grundlage des Projektes bildet eine 2012 durchgeführte, an die Dorfbevölkerung gerichtete Fragebogenaktion, aus der der Verein wichtige Erkenntnisse gewinnen konnte. Nun gilt es, die weiteren Schritte in einem eigens gebildeten Arbeitskreis festzulegen und die Weichen für eine zukunftsfähige Ver-

einsausrichtung zu stellen.

Mit der einstimmigen Wiederwahl des 1. Vorsitzenden Antonius Springmann und des Kassenwartes Thomas Liese setzt der geschäftsführende Vorstand für ein weiteres Jahr seine Arbeit unverändert fort. Vorsitzender Springmann hatte schließlich die dankenswerte Aufgabe, besondere Ehrungen seitens des Vereins durchzuführen.

So wurde zunächst Helmut Remberg mit einem Präsent für seine treue Probenteilnahme gedankt. Die besondere Auszeichnung der Ehrenmitgliedschaft wurde Winfried Springmann und Franz-Josef Wernecke zuteil, die dem Verein seit über vier Jahrzehnten die Treue halten und sich außerordentliche Verdienste in der Vereinsarbeit erworben haben.



Ehrung beim Oberveischeder Liederkrantz: Zu Ehrenmitgliedern wurden ernannt: Winfried Springmann und Franz-Josef Wernecke - im Bild mit dem Vorsitzenden Antonius Springmann.

FOTO: PRIVAT